



Imposer l'unité pour bloquer la politique de Macron-Barnier

Le 5 septembre, Macron a nommé Michel Barnier Premier ministre.

Qui est Barnier ?

Il est un homme résolument de droite. Son parcours est celui d'un homme d'État, fidèle aux institutions de la V^e République et de l'Union européenne, garantes des intérêts des patrons.

Ainsi, lors de la primaire des Républicains de 2021, il a défendu, entre autres :

- L'augmentation de l'âge légal de départ à la retraite de 62 à 65 ans.
- L'augmentation de la durée hebdomadaire du temps de travail, la baisse et la suppression de certaines charges patronales.
- Sur l'immigration, il appelle à stopper les régularisations, à empêcher le regroupement familial, à supprimer l'aide médicale d'État, et à réduire l'accueil des étudiants étrangers.
- Député, il a voté contre la loi prévoyant le remboursement de l'interruption volontaire de grossesse (IVG) par la Sécurité sociale et contre la suppression du « délit d'homosexualité ».

Et aujourd'hui ?

À peine nommé, Barnier s'est rendu à l'hôpital Necker, à Paris.

Alors que les personnels hospitaliers avec leurs syndicats alertent depuis des années sur le manque criant de moyens humains et financiers, Barnier a déclaré : « *On peut faire des progrès dans l'efficacité de la dépense publique (...). Il y a des économies à faire* » !

Des économies à faire ? Alors que déjà les services d'urgences ferment les uns après les autres, qu'il faut attendre des heures pour une prise en charge, que des patients meurent sur des brancards ? Des économies à faire, alors qu'il faudrait injecter des milliards dans les hôpitaux publics pour donner aux personnels les moyens de soigner et de sauver des vies ?

C'est donc bien une politique de guerre contre les travailleurs et la jeunesse que Barnier s'engage à poursuivre et à imposer à la classe ouvrière.

Nul doute que les travailleurs et la jeunesse, qui se sont mobilisés par millions en 2023 contre la réforme des retraites, qui ont rejeté Macron à trois reprises lors des élections de juin et de juillet, sauront trouver les moyens d'imposer l'unité dans et par la lutte de classe pour bloquer cette politique.

Dehors Macron, Barnier et la V^e République !

**Avec le Parti des travailleurs,
organisez-vous pour imposer la voie de la démocratie**

Accédez au site du Parti des
travailleurs et à la liste des
assemblées publiques
en flashant le QR Code



| | |
|--|----------------------------|
| PARTI DES TRAVAILLEURS | <i>Je souhaite adhérer</i> |
| Nom, prénom : | |
| Adresse : | |
| Code postal : | |
| Ville : | |
| E-mail : | |
| Bulletin à renvoyer à : Parti des travailleurs, BP 27 - 93101 Montreuil Cedex | |

